

OSMM 2017

Auftakt geglückt!

Am Samstag, dem 25. März 2017, starteten unsere Teams Wetzikon-Sihltal 1 und 2 in die neue OSMM-Saison 2017.

Die motivierten Jungs und Mädchen unserer Mannschaften trafen sich schon um 8.30 Uhr an den jeweiligen Turnierorten und waren bereit, unseren letztjährigen Titel zu verteidigen.

Das Team 1 stand in Weinfelden im Einsatz und traf auf die Gegner-Mannschaften Uster 2, Weinfelden und Feldkirch-Bregenz.

Mit grossem Kampfgeist und Unterstützung aller Judokas, Fans und Eltern gewann die Truppe mit den Coaches Christian Bischof und Nicole Leuzinger alle drei Begegnungen.
Auftakt geglückt!

Unser Team 2 war nicht weniger bereit, in die Saison zu starten, und freute sich mit den Coaches Roger Aebi, Philipp Leuzinger und Christoph Schlittler auf die Mannschaften aus St.Gallen-Gossau, Wil und Hohenems.

Leider verloren die Zürcher Judokas ihre Erstrunden jeweils äusserst knapp.

Dies spornt unsere Kämpfer nun nur noch mehr an, die Rückrunde am 6. Mai 2017 in Wetzikon für sich zu entscheiden!

Wir gratulieren allen KämpferInnen zu ihren tollen und mutigen Einsätzen!

Team 1: Julian Kaduff, Olivia Bott, Sarina Buffet, Len Tschritter,
Fabian Schumacher, Yanick Solomir, Tim Fuhrer, Caeden Springer,
Oliver Grommé, Jeremias Zwahlen, Fabio Flum, Christoph Canal,
Omar Wieland, Nicola Saxer
Coaches: Christian Bischof und Nicole Leuzinger

Resultate: Uster 2 : Wetzikon-Sihltal 1 4/12 WP
Feldkirch-Bregenz : Wetzikon-Sihltal 1 4/12 WP
Weinfelden : Wetzikon-Sihltal 1 2/14 WP



Team 2: Lara Hanselmann, Ethan Gummery, Saif Mohamed Ali, Noel Bachmann, Vincent Krayenbühl, Maja Muggensturm, Art Latifaj, Joe Riedtmann, Tim Riedtmann, Linus Krayenbühl, Denis Aeppli, Livia Muggensturm, Livia Hanselmann, Sarina Fässler, Seraina Fässler,
Coaches: Christoph Schlittler, Roger Aebi und Philipp Leuzinger

Resultate: St.Gallen-Gossau : Wetzikon-Sihltal 2 9/7 WP
Arashi Yama Wil : Wetzikon-Sihltal 2 14/2 WP
Hohenems : Wetzikon-Sihltal 2 10/6 WP

